

# PERS

## Polsek Lakbok Apel Gabungan Kesiapan Pilkada Serentak 2024 Tingkat Kecamatan Lakbok

Ciamis - [CIAMIS.PERS.CO.ID](http://CIAMIS.PERS.CO.ID)

Nov 22, 2024 - 14:54



CIAMIS ~ Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan apel gabungan kesiapan Pilkada Serentak 2024 tingkat Kecamatan Lakbok. Apel ini digelar di halaman kantor Desa Kalapasawit, Kecamatan Lakbok, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (22/11/2024).

Apel tersebut dipimpin oleh Camat Lakbok Mujiono, ST., M.Si., dan diikuti oleh puluhan peserta apel gabungan TNI-Polri, Pemerintah dan Penyelenggara Pilkada Serentak tingkat Kecamatan Lakbok.

Sementara dari Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar tampak Kapolsek Iptu Tri Widiyanto hadir langsung mengikuti apel gabungan kesiapan Pilkada Serentak 2024 di Kecamatan Lakbok. Dirinya hadir bersama unsur Muspika dan pimpinan penyelenggara Pilkada Serentak 2024 di Kecamatan Lakbok.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Lakbok Iptu Tri Widiyanto mengatakan, apel ini bertujuan untuk mengecek kesiapan pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di Kecamatan Lakbok. Selain itu juga untuk meningkatkan soliditas dalam upaya bersama menyukseskan Pilkada Serentak 2024.

"Ini bentuk komitmen bersama, TNI-Polri, Pemerintah, Penyelenggara dan elemen masyarakat dalam menyukseskan Pilkada Serentak 2024. Dan ini juga bagian upaya untuk terus meningkatkan soliditas dalam menjaga kondusifitas wilayah serta memastikan Pilkada Serentak 2024 berjalan lancar, aman, damai dan harmonis," kata Iptu Tri Widiyanto.

Kapolsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar berpesan kepada semua personel Polri yang bertugas agar melakukan komunikasi dan koordinasi lintas sektoral dengan instansi lain sesuai dengan tingkatan. "Laporkan secara cepat dan berjenjang jika ada gangguan kamtibmas di wilayah serta Kedepankan pelayanan yang humanis kepada warga masyarakat," pesan Iptu Tri Widiyanto.

Kapolsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar mengajak kepada seluruh masyarakat untuk ikut serta bersama Kepolisian menjaga kondusifitas wilayah di tahun Politik. Ini dimaksudkan guna bersama-sama menyukseskan Pilkada Serentak 2024 khususnya di wilayah Kabupaten Ciamis berjalan aman, damai, lancar, tertib dan kondusif.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.